

Retiran de Japón 'Más allá de la vida' de Clint Eastwood tras el tsunami

Escrito por tucapital.es - 15/03/2011 11:43

Más allá de la vida (Hereafter) ha sido retirada de la cartelera en Japón tras el terremoto y el terrible tsunami que han asolado el país. La última película de Clint Eastwood recrea en sus primeros minutos el tsunami de Indonesia.

No se trata de censura ni de una decisión impuesta por las autoridades niponas, sino que ha sido la propia distribuidora de la película, la división de Warner Bros. en Japón, quien ha suspendido la exhibición de la cinta de Eastwood por respeto a las miles de víctimas del terremoto del pasado viernes.

Fuente: europapress

=====

Re: Retiran de Japón 'Más allá de la vida' de Clint Eastwood tras el tsunami

Escrito por andreseljedi - 16/03/2011 01:36

Es normal, en el 11 S, también retiraron varias películas de catástrofes, incluso retrasaron las que habían para estrenar.

=====

Re: Retiran de Japón 'Más allá de la vida' de Clint Eastwood tras el tsunami

Escrito por Serdio - 16/03/2011 10:22

También han retirado un video juego en el que Japón era arrasado por un Tsunami. Este juego fue desarrollado en Japón, aunque no se la compañía que lo creó.

=====

Re: Retiran de Japón 'Más allá de la vida' de Clint Eastwood tras el tsunami

Escrito por juanmanuc - 17/03/2011 21:33

Me parece adecuado por respeto al pueblo Japonés y a todas las víctimas, es una cuestión de delicadeza.

Salu2.

=====

Re: Retiran de Japón 'Más allá de la vida' de Clint Eastwood tras el tsunami

Escrito por ismaac - 17/03/2011 21:39

También estoy de acuerdo con esta medida.

Por lo menos de manera temporal.

=====

Re: Retiran de Japón 'Más allá de la vida' de Clint Eastwood tras el tsunami

Escrito por sdrie69 - 18/03/2011 18:21

ahora hollywood se kejará por perdida de dinero en ese país!

=====